

一般質問



産業振興について 災害対策について 教育について

澤田 信男

企業誘致のその後について
質問 企業誘致については、昨年九月定例会でも市が総力を挙げて取り組むべきだと、ただしている。昨年の九月以降どのような形で取り組まれたのか、その結果はどうだったのか伺う。
市長 プロジェクト推進室を作り努力はしているが、結果として現在顕著なものが出ていないというのが現状である。東京の立地セミナーでは、経営者、関係者に企業立地、事業拡大という趣旨で参加者と面談をして仙北市の良さを訴えてきたところである。もう一点は、県内九市町村による木材関連地域産業活性化計画に国の地域指定を受け、木材関連企業の事業拡大、誘致、設備投資など側面から支援しながら企業の誘致に力を入れていきたいと思っ

ている。
質問 特産品の開発について
市長 榊細工は、初めは武士の手内職だったように聞いている。現在は角館町の米の出荷額ぐらゐまで伸びたようである。米価が毎年値下がりしている今、特産品に何を選定し、どう奨励していくかは、産業振興の上から行政の大きなテーマだと考えるが、どう取り組んでいくのか伺う。
市長 この一年間、商工会、J Aとの連携のもとに特産品開発をやってきた。ここ数年の中で特産品の芽が少しずつ育ってきていると思っ

ている。積雪量の多い地域でもあり、断層群の近いところから耐震調査、改修の計画をすべきと思うがどうか。
市長 三月に県から仙北市地域防災計画が正式に決まってくる。この計画に基づいて耐震改良推進計画を作っていくかと思っ

ている。積雪量の多い地域でもあり、断層群の近いところから耐震調査、改修の計画をすべきと思うがどうか。
市長 三月に県から仙北市地域防災計画が正式に決まってくる。この計画に基づいて耐震改良推進計画を作っていくかと思っ



さらなる学力向上を!!

ている。積雪量の多い地域でもあり、断層群の近いところから耐震調査、改修の計画をすべきと思うがどうか。
市長 三月に県から仙北市地域防災計画が正式に決まってくる。この計画に基づいて耐震改良推進計画を作っていくかと思っ